
 

 

 

 

  

 

 

 

IT-Lösungen für den Umweltschutz 

Governikus ITU ist Spezialist für europaweite IT-Lösungen rund um den Umweltschutz und 

die umweltrechtliche Betriebsüberwachung. Unser Leistungsspektrum umfasst IT-Konzepte 

sowie die Entwicklung und Wartung von IT-Systemen für Behörden und Unternehmen. 

Fachkompetenz sowohl in umwelttechnischen und verfahrensrechtlichen als auch IT-

technischen Fragen zählt zu den Stärken der Governikus ITU. Auf dieser Basis entstehen 

maßgeschneiderte, fachlich passende IT-Lösungen für die Prozesse in Umweltschutz und 

Abfallwirtschaft. 

 

Sichere Kommunikation – sichere Daten 

Gemeinsam mit unserer neuen Mutterfirma Governikus und ihren über 280 

engagierten Mitarbeitenden bieten wir innovative IT-Lösungen für den Schutz 

personenbezogener Daten, sichere Identitäten, vertrauliche und rechtssichere 

Kommunikation sowie den Umgang mit schützenswerten Daten zur Authentizitäts- 

und Integritätssicherung.   

 

Abfallwirtschaft 

In der Abfallwirtschaft ist der Einsatz von IT selbstverständlich, nicht nur weil seit 2010 die 

gesamte Dokumentation der Entsorgung gefährlicher Abfälle elektronisch, mit 

qualifizierter elektronischer Signatur erfolgen muss. Governikus ITU ist an der 

erfolgreichen Einführung dieses Verfahrens auf allen Ebenen beteiligt. Nutzen Sie unsere 

Kompetenz für die Konzipierung, Entwicklung oder Auswahl Ihrer 

Abfallwirtschaftssoftware. 

 

Projekte und Beratung für den Umweltschutz 

Unsere Fachberater sind Ingenieure für technischen Umweltschutz, die sich auf die 

Schnittstelle zwischen Anwendern und Entwicklern spezialisiert haben. Unser erklärtes Ziel 

ist es, Sie durch kompetente Beratung zum Erfolg zu führen. Unser umfangreiches 

Fachwissen ist die Grundlage für Softwareentwicklungen, bei denen das Ergebnis 

tatsächlich Ihren Anforderungen entspricht.  
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IT solutions to protect the environment 

Governikus ITU specializes in Europe-wide IT solutions for environmental  

protection and operations monitoring. Our range of services includes IT designs as  

well as the development and maintenance of IT systems for government agencies and 

companies. Technical know-how in environmental systems, procedural law and IT 

technology issues are just some of the strengths of Governikus ITU. Thanks to these  

skills we are able to develop tailor-made, technically appropriate IT solutions for the 

processes of environmental protection and waste management. 

Secure communication - secure data 

Together with our new parent company Governikus and its more than 280 dedicated 

employees, we offer innovative IT solutions for the protection of personal data, secure 

identities, confidential and legally compliant communication and the handling of sensitive 

data to ensure authenticity and integrity. 

Waste management 

In waste management, the use of IT is a given fact, and not just because since 2010 all 

documentation of the disposal of hazardous waste must be carried out electronically with 

a qualified electronic signature. Governikus ITU is involved in the successful introduction 

of this process on all levels. Take advantage of our competence in the design, 

development and selection of your waste management software. 

Projects and consulting for environmental protection 

Our technical consultants are technical environmental protection engineers specializing in 

the interface between users and developers. Our express goal is to lead you to success 

through competent consulting. Our extensive technical knowledge is the basis for software 

design tailored to your actual needs. 

 

 

Ihre Ansprechpartner:innen 

 

Governikus ITU GmbH 

Jakobikirchhof 8, 20095 Hamburg 

Ute Müller, +494030625-116 

ute.mueller@governikus-itu.de 

 

Karsten Evers, +494030625-150 

karsten.evers@governikus-itu.de  

 

Governikus ITU im Internet 

 

www.governikus-itu.de 

Governikus ITU auf LinkedIn 

 

Governikus ITU ist eine Tochter der Governikus 

GmbH & Co. KG 

www.governikus.de 
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